



## Recommandations à l'attention des voyageurs à destination du Moyen Orient :

Un nouveau coronavirus (MERS-CoV) qui peut causer une infection respiratoire sévère est présent dans les pays du Moyen Orient. Quoique la probabilité d'être infecté par le virus lors d'un voyage dans ces pays est très petite, il est quand même utile de prendre certaines précautions :



ne partez pas en voyage au cas où vous souffrez d'une infection aigüe des voies respiratoires, accompagnée de fièvre de plus de 38° degrés (grippe par exemple) ;(en cas d'épidémie il y a risque de mise en quarantaine dans ces pays pour les personnes présentant ces signes)



évitiez tout contact rapproché avec des personnes souffrant d'infections respiratoires;



évitiez le contact étroit avec des animaux ainsi qu'avec leurs déchets et excréments ;



lavez-vous régulièrement les mains et toujours après un contact avec des personnes malades ou leur environnement, durant au moins 30 secondes;



attention à votre hygiène alimentaire: évitez les viandes peu cuites, les fruits et les légumes crus si non-épluchés, ainsi que l'eau insalubre ;



si vous présentez des symptômes d'allure grippale, y compris de la fièvre, la toux et / ou de l'essoufflement, endéans les 14 jours après votre retour, consultez immédiatement un médecin tout en l'informant de votre voyage ;



si vous êtes atteints de problèmes de santé chroniques et que vous présentez un quelconque signe infectieux endéans les 14 jours après votre retour, consultez immédiatement un médecin tout en l'informant de votre voyage.

**Pour toute autre information prière de vous adresser à l'Inspection Sanitaire au téléphone : 247 85650**